

Biro Imigrasi dan Pusat Konsultasi Penduduk Asing akan memberikan konsultasi perorangan. Jangan ragu untuk bergabung dengan kami.

Diselenggarakan oleh: Pusat Konsultasi Kehidupan Orang Asing Prefektur Kochi (Cocoforre)
Diselenggarakan bersama oleh: Kota Shimanto



Gratis • Rahasia yang ketat
Pusat konsultasi kehidupan orang asing prefektur Kochi

Di kota Shimanto

Pertemuan konsultasi perjalanan bisnis

Sabtu, 9 September 2023

Tempat: Ruang Pertemuan 303 dan 304, 3F, Balai Kota Shimanto (4-10 Nakamura Ohashidori, Kota Shimanto, Prefektur Kochi)

Target Audiens

Orang asing, warga negara yang dinaturalisasi, orang-orang dari kantor bisnis di prefektur, pejabat pemerintah daerah, orang Jepang yang memiliki hubungan dengan orang asing. Orang Jepang, dll. [Waktu konsultasi: sekitar 40 menit per grup]



Konsultasi mengenai status kependudukan

Konsultan: Inspektur Biro Imigrasi Takamatsu

■ Contoh konsultasi: Mempekerjakan orang asing dan status kependudukan, perubahan/perpanjangan status kependudukan, keterampilan khusus, kependudukan tetap, kegiatan di luar status kependudukan yang diizinkan, membawa anggota keluarga dari luar negeri, dll.

Konsultasi kehidupan untuk orang asing



■ konsultan : konsultan dari pusat Konsultasi kehidupan untuk orang asing

■ Contoh konsultasi: belajar bahasa Jepang, asuransi sosial dan pensiun, pajak, perawatan medis, pendidikan, pernikahan dan perceraian, persalinan dan pengasuhan anak, pencegahan bencana dan penanggulangan bencana, tempat tinggal, SIM, pertukaran internasional, dll.

« cara pendaftaran »

Untuk mendaftar, silakan isi (Google form) atau (Formulir aplikasi partisipasi) di sisi sebaliknya dan kirimkan melalui email, fax, pos, atau datang langsung ke kantor kami sebelum hari Selasa, 5 September.

pendaftaran dari google form →



Pusat konsultasi kehidupan orang asing prefektur Kochi(kocoforre)

Pusat Konsultasi Warga Asing di Kochi

Gedung Marunouchi 1F, 4-1-37 Honmachi, Kochi 780-0870
Telepon: 088-821-6440
Fax: 088-821-6441
E-mail: :consultation@kccfr.jp
Jam buka: 9:00-17:00 Senin sampai Sabtu (tutup pada hari Minggu dan hari libur nasional)



*Pusat ini dioperasikan oleh Kochi internasional asosiasi atas nama Pemerintah Prefektur Kochi.